



LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Covid-19: l'Apec s'engage dans la lutte

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG Libreville/Gabon

OUR réduire au maximum les conséquences néfastes de la pandémie du coronavirus (Covid-19) sur l'économie nationale, la cellule de veille économique multiplie les réunions avec les différents acteurs concernés. En fin de semaine dernière à Libreville, la structure a échangé avec les membres de l'Association professionnelle des établissements de crédits du Gabon (Apec).

Durant cette rencontre, les membres de l'Apec ont réitéré leur disponibilité à travailler avec le gouvernement, pour trouver des solutions fortes. Grâce à la collaboration susceptible d'être ainsi nouée entre elles, toutes les parties devraient traverser cette

période difficile avec le moins de pertes possible.

L'Association professionnelle des établissements de crédits du Gabon a pour objectif de soutenir le développement de l'industrie et du commerce dans notre pays. Elle compte s'engager pleinement dans la lutte contre cette pandémie, qui freine actuellement le développement de l'économie à travers le monde.

"Les banques regardent également la situation des entreprises qui sont touchées, en voyant tous les mécanismes d'allègement ou de report de dette si c'est possible. Nous travaillons avec l'ensemble des entreprises et des secteurs touchés pour étudier, ensemble, tous les moyens qui vont permettre de souffrir moins durant cette période", a confié le président de l'Apec, Loukoumanou Waidi.



L'Apec entend travailler avec le gouvernement dans le cadre de la lutte contre le Covid-19.

La BEAC double ses liquidités aux banques

MSM Libreville/Gabon (Source: Jeune Afrique)

e Comité de politique monétaire (CPM) de **/**la Banque des États d'Afrique centrale (BEAC) s'est réuni, le 27 mars, par vidéoconférence, afin de se pencher sur les conséquences économiques de la pandémie du Covid-19 sur les pays de la sous-région, ainsi que l'impact de la crise pétrolière en cours, sur fond de divergence entre la Russie et l'Arabie saoudite, quant aux niveaux de production de l'or noir.

Présidée par le Tchadien Abbas Mahamat Tolli, gouverneur de la BEAC, l'instance chargée de la régulation des instruments financiers de la sous-région s'est dit inquiète, en particulier des risques d'un " taux de croissance en forte baisse, voire une récession " dans la zone, et de dégradation des soldes budgétaires et



Le siège de la BEAC à Yaoun-

des comptes extérieurs des pays de la zone.

Aussi, la Banque centrale des six pays membres de la Cemac a-t-elle décidé de doubler, de 240 milliards à 500 milliards de F CFA (396,4 millions d'euros) les liquidités accordées hebdomadairement aux banques, pour appuyer l'économie sous-régio-

UBA fait un don de 90 millions de francs Gabon

Maxime Serge MIHINDOU Libreville/Gabon

E Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a reçu, le '30 mars 2020, une délégation locale de la United Bank for Africa (UBA) composée de l'administrateur du groupe UBA Gabon, Denis Owono Mezui, du directeur général, Mme Chioma Mang, et du directeur général adjoint, Etienne Ramba.

Au cours de cette rencontre, les dirigeants de cet établissement bancaire ont affirmé leur engagement à lutter aux côtés du gouvernement gabonais contre la propagation du Covid-19 en remettant officiellement au Premier ministre, en sa qualité de coordonnateur du comité de pilotage du plan de veille et de riposte contre la pandémie du Coronavirus, un chèque d'un montant de 90 millions de F CFA.

" Sans attendre l'appel du gou-



Julien Nkoghe Bekale réceptionnant le financement du groupe bancaire panafricain.

vernement à la solidarité nationale, votre banque UBA a décidé promptement de manifester sa solidarité avec le gouvernement et avec le peuple gabonais dans cette épreuve. Par le geste que vous posez, vous ouvrez le

chapitre des contributions financières à la solidarité et vous rejoignez d'autres entreprises citoyennes qui apportent déjà leur contribution en équipements ", a déclaré le chef du gouvernement.